Ostfildern





Das Projekt im Überblick

Was?	Der Gesetzgeber hat den Anschluss an die Telematik-Infrastruktur für die Mitwirkenden im Gesundheitssystem verbindlich geregelt. Die Frage des Einstiegs lautet daher nicht mehr "Ob", sondern "Wann" und "Wie". Der AK Pflege – ein Zusammenschluss der professionell pflegenden Dienste und Einrichtungen in Ostfildern – setzt bei diesem Thema auf Kooperation: Wenn wir an einem Strang ziehen, werden die entlastenden Effekte spürbar und wir können das "Wie" gemeinsam gestalten.
Wer?	Alle Arztpraxen, Apotheken, Kliniken, Pflegeinrichtungen und -dienste, Sanitätshäuser, Physio- und Ergotherapeuten, Logopäden und weitere Partner in Ostfildern sind eingeladen. Die Projektsteuerungsgruppe wird unterstützt vom Landeskompetenzzentrum Pflege & Digitalisierung und von Vanessa Heck.
	 Frau Heck wird auf alle Akteure zugehen, über das Projekt informieren, einen aktuellen Stand zur Einführung der Telematik-Infrastruktur erfassen und Ihre offenen Fragen mit in die Vorbereitungen aufnehmen.
	Kontaktdaten:
	Telefon: +49 157 307 651 52 E-Mail: vanessa.heck@gdv-ostfildern.de
Wie?	 Kick-Off Veranstaltung am 1. Februar 2024 um 18:30 Uhr in Nellingen moderierte Arbeitstreffen in thematischen Untergruppen Umsetzungsphase ein Netzwerktreffen zur Auswertung
Mehr- wert	 abgestimmte Prozessgestaltung persönlicher Support in der Umsetzungsphase gemeinsames Lernen - gegenseitige Unterstützung nach erfolgreicher Umsetzung: mehr Zeit für das Wesentliche

Ein Projekt des AK Pflege Ostfildern ermöglicht durch Preisgelder des Ministeriums für Gesundheit, Soziales und Integration.